

# Neue Aufgaben für Pfarrer Graaff

**Liebe Gemeindemitglieder! Unser Bischof Helmut Dieser ist persönlich an mich herangetreten und hat mich gebeten zu prüfen, ob ich die 50-prozentige Stelle als Schulseelsorger am Pius-Gymnasium in Aachen übernehmen kann.**

Von Christoph Graaff

17. Feb. 2026



Nach entsprechenden Gesprächen ist nun entschieden worden, dass ich nach den Osterferien diesen Jahres meinen Dienst aufteile.

Von Dienstag bis Freitag werde ich überwiegend in Aachen tätig sein. Die übrigen Einsatzanteile verbleiben in Eschweiler, wo ich auch weiterhin meinen Wohnsitz haben werde.

*Pfarrer Christoph Graaff!*